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令和２年５月21日会議概要

第１ 日時

令和２年５月21日（木）午前９時から午前11時30分までの間

第２ 出席委員

渡部委員長、平林委員、森田委員

第３ 全体会議

［警察幹部出席者］

警察本部長、総務部長、警務部参事官、生活安全部長、地域部次長、刑事部次長、交通部

長、警備部長、京都市警察部長、情報通信部長

午前10時から午前10時40分までの間１ 報告事項

(1) 府警あんぜん広場６月号の発行について

総務部長から、府警あんぜん広場６月号に、薬物乱用防止及び京都府警察本部庁舎の所

在地変更等について掲載する旨の報告があった。

森田委員から「５月号に掲載されていた『防犯メール』は非常に有用であるので、沢山

の方に登録していただければと思います。」との発言があった。

(2) 令和２年４月末における特殊詐欺情勢について（暫定値）

刑事部次長から、令和２年４月末現在の特殊詐欺等の被害状況や検挙状況、抑止対策の

主な取組事例、水際阻止状況等について報告があった。

渡部委員長から「特殊詐欺は固定電話だけだと思っていましたが、私の携帯電話にも新

型コロナウイルスに関する経済対策として支給される一律10万円の特別定額給付金に関す

る送りつけメールが届きましたので、特殊詐欺対策に関しては、携帯電話についても注意

が必要と思います。」との発言があった。

(3) 令和２年４月末の交通事故発生状況

交通部長から、令和２年４月末現在の京都府内の交通事故発生状況、地域別・時間帯別

等の死亡事故の発生状況、令和２年４月末の活動重点等について報告があった。

渡部委員長から「子供達に対しては、ボランティアの方などが通学時間帯に見守るシス

テムがありますが、今後は高齢者、特に認知症の方をどのように見守るかというシステム

が必要かと思います。」との発言があった。

２ 本部長報告

本部長から、

○ 特殊詐欺に関しては、委員長が言われたとおり、携帯電話に新型コロナウイルスに関す

る経済対策として支給される一律10万円の特別定額給付金に関する送りつけメールという

新しいケースも発生してきているので注意して対応していきたい。

○ 交通事故に関しては、現在は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の関係で学校が

休校となっており、子供達は外出できない状況となっていることから、子供達の事故は減

少している。

他方で高齢の認知症の方に関しては、普段ならデイケアの方や家族の方が見ていらっし

ゃるが、今は、デイケアの方々も訪問できない状況もあり、ずっと家族が見るという家も

多く、ストレスが溜まって、つい注意がそれて、知らぬ間に外出してしまうということが

あるかもしれないので、包括支援センターの方なども連携して取り組んでいきたい。

また、当分の間、飲食店に行く方が減少し、閉店時間も早いと思われるので、地域警察

官を中心に取締やパトロールについて配慮し、交通事故を始めいろんな事犯について、人
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の流れや人のいる時間帯、犯罪の発生する時間帯にシフトして対応したいと考えている。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前10時50分から午前11時30分までの間

１ 審議事項

(1) 警察署協議会委員（計10人）の解嘱・委嘱について

広報応接課担当補佐から、京都府下９警察署の協議会委員10人が辞職を申し出たことに

伴い、当該警察署長から各委員の解嘱及び後任者の委嘱が上申されたことについて説明が

あり、審議の上、解嘱及び委嘱を決定した。

(2) 京都府公安委員会告示の制定及び京都府告示（平成12年京都府告示第257号）の一部改

正について

生活安全企画課担当補佐から、遊技機の認定及び検定事務を委託する指定試験機関を国

家公安委員会が指定したことに伴い、京都府公安委員会告示を新たに制定し官報に登載す

ること及び京都府警察手数料徴収条例に基づき当該指定機関に手数料を納付する事務を定

める京都府告示の一部を改正することについて説明があり、審議の上、了承した。

(3) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理２件の報

告があり、処理方針を決定した。

２ 報告事項

(1) 監察案件

首席監察官から監察事案について報告があった。

(2) 暴力団情勢について

組織犯罪対策第二課長から、最近の暴力団情勢について報告があった。

(3) 集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例の申請許可状況について（４月分）

警備第一課担当補佐から、令和２年４月中に受理した「集会、集団行進及び集団示威運

動に関する条例」に基づくデモ行進の許可申請に係る専決事務の処理状況について報告が

あった。

(4) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報

告があった。


